



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第731回 「**戮力協心**」

H19・10・20

平成19年10月20日(土) 第731回例会

平塚湘南RC・ 高山中央RC・合同例会

例会場：ホテル サンライフガーデン
ホスト：平塚湘南ロータリークラブ

(出席報告)

本日の出席…23名 出席率…47.62%

前々回の補正…41名 出席率…97.62%

(婦人10名、家族1名参加)

合同例会進行表

| | |
|--------------|------------|
| 司会 | 平塚湘南 牧石副幹事 |
| 19:00 点 鐘 | 平塚湘南 山口会長 |
| 幹事報告 | 平塚湘南 渡井幹事 |
| 幹事報告 | 高山中央 水家幹事 |
| 会長挨拶 | 平塚湘南 山口会長 |
| 会長挨拶 | 高山中央 松之木会長 |
| ブラジルよりの交換留学生 | ピエトロ君挨拶 |
| 点 鐘 | 高山中央 松之木会長 |



合同懇親会進行表

| | |
|-------------|-------------------------|
| 司会 | 平塚湘南 吉野会員 |
| 19:30 開会の言葉 | 平塚湘南 真道会員 |
| 乾杯の挨拶 | 高山中央 伊藤 (友好クラブ交流委員長) |

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F
☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
E-mail: <http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/>
- ◆会長 / 松之木 勝一 ◆幹事 / 水家 幸輔

アトラクション

高山中央バンド

カラオケ大会

21:00 閉会の言葉 平塚湘南 高橋会員

【21日】

・ゴルフ組 東京カントリークラブ

・観光組 鎌倉・江ノ島観光



〈平塚湘南会長挨拶〉山口会長

みなさん、今晩は…！只今ご紹介のありました、平塚湘南RCの会長を務めさせていただきます山口啓太郎です。どうぞ、よろしくお願いします。

高山中央RCの皆様、遠路福々、ようこそいらっしゃいました。長旅で、お疲れのことと思いますので、どうぞゆっくりお寛ぎ下さい。平塚湘南ロータリーカラブのご婦人の皆様、日頃はロータリーカラブの活動を影で支えて頂き、有り難うございます。

特に今年度はR財団の事業として、青少年交換学生を我がカラブが受け入れています。我がカラブからは地区の青少年交換委員会の副委員長として、渡井幹事が兼務で活躍しています。カラブとして皆で彼を支えて頂きたいと思います。

そして、現在、交換学生のホスト・ファミリーとして小泉ご夫妻には大変お世話になっています。小泉ご夫妻、AND PIETORO STAND UP PLEASE！小泉ご夫妻に感謝の気持ちと、PIETOROの1年間の健闘を祈って、拍手を贈りたいと思います。…有り難うございました。PLEASE SEET DOWN！

只今、次のホスト・ファミリーも募集していますが、応募者たる多數の場合には抽選とさせて頂きますので、予めご了承願います。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

ところで、いまご覧のとおりこちらに立派な横断幕が掲げられています。これは本来、会場設営側で用意すべきものでしょうが、高山クラブさんが用意してくださったものです。更に、この後の懇親会ではバンド演奏のために練習を重ね、わざわざ遠方から多くの機材を持ち込んで頂いています。友好クラブとしての力の入れ様には目を見張るものがあります。本当に有り難う御座います。次年度にはこれを反省点に、平塚湘南も何か検討しなければと感じています。

今年度も1/3が過ぎようとしています。残された8ヶ月間の任期ですが、どうぞ皆様のご協力をよろしくお願いします。

それではこれから的时间ですが、お食事とバンド演奏、そしてカラオケタイムをお楽しみ下さい。明日は攝政方面のバスツアーと親睦ゴルフが予定されています。この後の2次会・3次会は明日のこととも忘れないようにお願いします…本日はありがとうございました。



（高山中央会長挨拶）松之木会長

平塚湘南ロータリーグラブの皆様こんばんは。私は高山中央ロータリーグラブ会長の松之木と申します。よろしくお願いいたします。

本日はロータリークラブメンバー7名を含む35名で合同例会に出店させていただきました。国際ロータリー第2630地区の昨年の福田ガバナーがメンバーの一人であったハリーレグラスが「歌を歌う事でロータリーグラブ解散寸前の危機を救ったことにより音楽で各ロータリーグラブを盛り立て、是非ロータリーバンドを立ち上げて欲しい」との要望から、高山中央RCメンバー7名が手を上げてくれまして、ロータリーバンド「ザ・セブンスター」が誕生いたしました。

後で演奏を楽しんでいただければと思います。

本日10月20日というのはくじくも3年前の平成16年10月20日に山梨である高山が大雨によるまさかの水害でしたところで被害を受け大変な目にあった日です。

その時には平塚湘南RCの皆様には心ある足山のお見舞金を頂きまして改めてお礼申し上げます。



今年台風9号が関東地方に上陸して各地で被害があった事を知り、山口会長さんに電話を入れたところ、幸い会員さんには被害がなかった事を聞きました。安心いたしました。

本日より2日間皆様には色々お世話になりますがよろしくお願いいたします。



（乾杯挨拶）友好クラブ伊藤委員長

昨年は2月に平塚湘南ロータリーの15周年の記念式典に訪問させて頂き、友好クラブの締結をさせて頂きました。そして5月には私とも高山中央ロータリーの15周年に、平塚湘南の大変多くの皆様にご参加頂き無事に終了させて頂きました。その後合せて、15周年友好コンペを開催させて頂きましたところ。なんと福田会長がホールインワンを達成いたしまして急遽10月にその記念コンペを開催する事になり、再び平塚の皆様に参加していただきたいという事で1年に2度ご訪問して頂く事となってしまいました。本日はそのお礼もございまして、家族合わせて31名という大所帯でお邪魔させて頂きました。山口会長はじめ渡井幹事並びに会員の皆様には心温まるおで迎えを頂きました。誠にありがとうございました。両クラブの益々の発展と友好が末永く続く事を記念して両高らかに乾杯をいたしたいと存します。　「乾杯！」

（会報委員会　新宮一郎）

